

Rév. M. Z. Belzile et MM. les étudiants du Grand Séminaire Léonard, Noël et Roy. C'est le Rév. M. Z. Belzile qui a chanté la messe, et M. le chanoine Blanchet dans un magnifique sermon, a dit comment sainte Anne a été hautement honorée par Dieu dans l'ordre de la nature, de la grâce et de la gloire. L'église était remplie de pèlerins et il y a eu grand nombre de communions.

SAINTE ANNE

DÉVOTION À SAINTE ANNE

Nous avons médité de notre mieux les merveilles de la vie de sainte Anne, nous avons essayé d'entrevoir sa gloire, sa puissance, sa bonté, quels doivent être les sentiments provoqués en nos âmes par ces ravissants spectacles ? Quelles qualités prendra notre dévotion, notre culte à l'égard de notre sainte patronne ?

Nous devons d'abord entrer dans les dispositions d'admiration et de profond respect. Tels étaient les sentiments des saints en considérant les voies du Seigneur ; ils se sentaient pénétrés d'une sorte d'étonnement respectueux à la vue des grandeurs divines manifestées à leurs regards ravis ; ainsi est toujours ému celui qui contemple l'action surnaturelle de Dieu dans les âmes. Comme cette touche de la main divine est visible en sainte Anne ; le Seigneur s'y révèle clairement et nous inspire de sa puissance un indéfinissable respect. Sainte Anne se montre à nous en possession d'une dignité, d'une grandeur, d'une gloire qui demandent avant tout ces dispositions si chrétiennes et trop oubliées de nos jours : le respect et la vénération.

Mais le respect que nous inspire la majesté de sainte